

Wir sind der Ansicht, dass man sich mit täglicher Zeitungslektüre „spielend leicht gut informiert“. Aus diesem Grunde haben wir uns entschlossen, auch in diesem Schuljahr wieder eine Zeitungspatenschaft für die Mülheimer Gustav-Heinemann-Schule zu übernehmen. Unser Ziel ist es, Kinder und Jugendliche zu unterstützen, damit sie innerhalb unserer Informationsgesellschaft einen kompetenten und objektiven Medienumgang entwickeln. Gerne wollen wir mit den zwei WAZ-Abos unseren Beitrag dazu leisten.

